

24Jam

Tiga Legendaris Rock Bakal Gebrak Pulau Lombok

Syafruddin Adi - NTB.24JAM.CO.ID

Dec 8, 2022 - 10:46



Manager EO Exe Organizer Bagus Ariwiguna, Rabu (7/12/2022),

Mataram NTB – Momentum eksisnya kembali grup legendaris musik rock asal Kota Bandung, Cokelat, setelah sempat hilang dari blantika grup band genre rock selama 12 tahun, Exe Organizer yang merupakan event organizer (EO) asli Kota Mataram, Nusa Tenggara Barat (NTB), bakal mendatangkan grup band legendaris Cokelat bersama grup musik rock Edane dan St. Loco. Ketiga grup band itu akan menggoyang Pulau Lombok dalam sebuah event musik bertajuk “Exe Rock’in Project”.

Manager EO Exe Organizer Bagus Ariwiguna, Rabu (7/12/2022), saat konferensi pers di Rota Kopi , Jalan Catur Warga No.8 Kota Mataram menuturkan, gagasan mendatangkan grup band aliran rock ke NTB selain dalam rangka launching EO Exe Organizer, sekaligus untuk mengajak masyarakat NTB bangkit dari

keterpurukan pasca pandemi Covid-19.

“Jadi, kami ingin menampilkan konser rock positif dan mengajak masyarakat mengubah persepsi tentang musik rock, dimana mayoritas masyarakat kita beranggapan bahwa musik rock identik dengan brutal atau hal-hal yang negatif,” ungkapnya.

“Pun, kami ingin menunjukkan bahwa Exe Organizer sebagai EO milik putra NTB, mampu menggelar event atau konser musik yang besar,” imbuhnya.

Sapaan Bagus Ari itu menambahkan, mengingat saat ini NTB dengan Kawasan Ekonomi Khusus (KEK) Mandalika menjadi salah satu Proyek Strategis Nasional (PSN), pihaknya menginginkan putra daerah tidak hanya menjadi penonton dan pelengkap saja.

“Selain untuk menggugah kerinduan masyarakat khususnya generasi millennial akan genre rock, Exe Organizer ingin membangkitkan sisi ekonomi masyarakat NTB,” ujarnya.

“Itulah mengapa event Exe Rock'in Project mengusung tema 'Rock for Unity', Rock untuk Persatuan,” tandasnya.

Menurut Bagus Ari bahwa mengawali progres perdana di bidang event konser musik, Exe Organizer akan menysasar pengunjung atau pecinta genre rock di Pulau Lombok dan sekitarnya.

“Sasaran pengunjung event Exe Rock'in Project ini adalah generasi millennial, baik itu kalangan siswa dan mahasiswa serta masyarakat NTB. Kami menargetkan gebrakan perdana ini mencapai 5000 orang,” ucapnya.

Sementara terkait lokasi gelaran Exe Rock'in, Bagus Ari menjelaskan bahwa setelah melakukan komunikasi dengan berbagai pihak terkait, Direktur Utama EO Exe Organizer memutuskan menggunakan Taman Mayura, Cakranegara yang diketahui menjadi salah satu situs peninggalan sejarah dan budaya.

“Jadi saya dan Pak Dirut sudah menjajaki beberapa lokasi yang ada di Kota Mataram, Taman Mayura lah yang kita sepakai dan putuskan,” tutur Bagus Ari.

“Kalau terkait waktu, Exe Rock'in akan kita gelar pada bulan Februari 2023 mendatang,” lanjutnya.

Untuk diketahui, dalam konser musik Exe Rock'in Project, selain tiga grup band legendaris Cokelat, St.Loco dan Edane juga akan menampilkan grup-grup band lokal serta para talent berbakat asli putra NTB.

Karenanya, mengingat jumlah tiket sangat terbatas, Exe Organizer menyarankan agar para pecinta genre rock, segera membeli tiket Exe Rock'in sebelum kehabisan.

“Untuk pembelian tiket Exe Rock'in, kami telah membuka loket penjualan yakni di Rota Kopi dan Executive Lombok. Pembelian tiket juga bisa melalui link <http://bit.ly/exerockinproject>,” tutupnya.(Adb)